
 令和６年 ３月２２日発行 

優しい学校 
～森と湖のほとりにある学校で、ゆった 

りとした時間を刻みながら、人、もの、 

自然に優しい子どもを育んでいきます～ 

 

 

 

 

 

日 曜 行     事 給食 

1 月 学年始休業  

2 火 学年始休業  

3 水 学年始休業  

4 木 学年始休業  

5 金 学年始休業  

6 土 学年始休業  

7 日 学年始休業  

8 月 着任式 第1学期始業式 3時間授業 なし 

9 火 特別清掃 二計測（女子） ◯ 

10 水 二計測（男子） 避難訓練 選挙管理委員会 ◯ 

11 木 視力検査 ◯ 

12 金 
朝会（選挙告示） 聴力検査 避難訓練予備日 

参観日・懇談会 ＰＴＡ総会 
◯ 

13 土 週休日  

14 日 週休日  

15 月 特別清掃 ＡＬＴ来校 ◯ 

16 火  ◯ 

17 水 職員会議（5月行事） ◯ 

18 木 全国学力・学習状況調査 ともしび号  ◯ 

19 金 安全点検 ネットパトロール ◯ 

20 土   

21 日   

22 月 
4 時間授業 家庭訪問① グラウンド整地(予定) 

ＡＬＴ来校 
◯ 

23 火 児童質問紙web回答 ◯ 

24 水   ◯ 

25 木 児童会①選挙 集合学習総会 ◯ 

26 金 4時間授業 家庭訪問② 尿検査 ◯ 

27 土 週休日  

28 日 週休日  

29 月 昭和の日  

30 火 朝会（認証式） 特別清掃 眼科検診 ◯ 

４月の行事予定 
 

３月でお別れする先生方よりご挨拶 
有 岡 修 司 教頭（厚岸町立太田小学校へ） 

 学級数が２学級になるということで、教頭未配置にな
り、残念ながら異動することとなりました。 
 昨年４月、第２の故郷「標茶町」に異動でき、また、
少人数にも関わらず素晴らしい歌声で校歌を斉唱して
くれた子どもたちと出会うことができ、喜び 
に満ちた１年でした。保護者の皆様、地域の 
皆様のお力添えもいただきました。 
皆様のご健勝を祈念し、感謝申し上げます。 
 

田 村 亜里紗 教諭（浦河町立堺町小学校へ） 
 いつも明るく元気いっぱい、思いやりがあってとって
も優しい子どもたち、そして、温かく見守ってくださる
保護者の皆様、地域の皆様に支えられ、充実した３年間
を過ごすことができました。塘路小学校での思い出を胸
に、春からは新たな地で頑張ります。３年間、どうもあ
りがとうございました。 
 
※教員業務支援員の 上 杉 広 美 さん は、３月
２１日（木）をもって、勤務終了となりました。  

 

～出発式～ 
〈日 時〉 ３月２８日（木）１０：００～ 

〈場 所〉 本校玄関前 

新年度スタートは４月８日（月） 
〈日 程〉 ８：２０までに登校 

      ８：２５～着任式・始業式 

１１：３０ 下校 

     ※給食はありません。 

 

〈持ち物〉 各学級のお便りをご確認ください。 

 

 

     

『１年間を振り返って』 

校長 松 永 和 弘 

日中の気温がプラスとなる日が続き，雪解けも一気に進み，春

を感じる頃となりました。中学校が休校となり，小学校の児童７

名でスタートした今年度でしたが，６月に１名，１０月に１名が

転出し，本日は児童５名で修了式を迎えました。 

この１年間，児童たちは互いにより良く関わり合いながら，学

習や学校行事，児童会活動に取り組んできました。学習面では，

２月の参観日で，一人一人が「生活」「総合的な学習の時間」で

学習したことのまとめをしっかりと発表することができ，発表後

の質問や応答でも的確なやり取りをしていた姿に，大きな成長を

感じました。「運動会」「学習発表会」では，少ない人数で出番

の多い中，練習や本番に互いに協力し合って臨む姿に感心しまし

た。特に，運動会の時に撮影した「ともに協力!!」を掲げた児童

７人の集合写真は強く印象に残っています。児童会活動では，み

んなで相談して智恵を出し合い，「落とし物箱」「朝の挨拶」「お

楽しみ会」など，新しい企画を考えていました。学校生活をより

良く楽しくするための工夫は，とても素晴らしかったです。児童

たちの様々な活動の指導にあたった先生方にも感謝の気持ちで

いっぱいです。 

児童の皆さんは４月から一つ学年が上がります。今の学年で自

分が「よくできた。」と思えるところは自信を持って，「できな

かった。」と思うところは，どうしてできなかったのかをよく考

えて足りなかった部分を見つけて，次の学年で努力する点をはっ

きりさせて進級してほしいと思います。 

教職員も，９月末をもって教諭１名，養護教諭，事務職員が転

出することとなり，学校全体の人数も大きく減ってしまいまし

た。１年間で２クラスが無くなり，児童と教職員合わせて５名が

転出するという，学校史に残る年だったと思います。令和３年度

まで，児童が９～１３名，生徒が５～７名で，全校児童生徒数が

１５～１９名だった年が続いていたことを思うと，現状はたいへ

ん寂しくなりましたが，児童が明るく楽しく元気よく学校生活が

送れるよう，教職員一同で頑張っていこうと考えます。学校，家

庭，地域がそれぞれの役割を果たし，児童の成長を支えてまいり

たいと思いますので，今後ともよろしくお願いいたします。 

 


